



さんしえきでんたいかい 三泗駅伝大会

だんし 5 い にゅうしょう じょし 6 い
男子5位入賞 女子6位

だんじょ あベック しゅつじょう 16ねんぶり かいきよ!

男女アベック出場は16年ぶりの快挙!!

10がつ29にち(火)、四日市中央緑地の周回コースにおいて、三泗地区中学校駅伝競走

大会が開催されました。

だんじょ みごと はしり にゅうしょう はたし けんたいかいしゅつじょう きめました だんし 2ねんれんぞく
男女とも、見事な走りで入賞を果たし、県大会出場を決めました。男子は2年連続の
しゅつじょう じょし 2009ねんいらい 15ねんぶり しゅつじょう だんじょ
出場となり、女子については、2009年以来の15年ぶりの出場となります。男女
あベックしゅつじょう 16ねんぶり かいきよ はたして どうじつせんしゅ
アベック出場については、16年ぶりとなる快挙を果たしてくれました。当日選手として
はしたせいと おうえん まわったせいと ぶんかさい とりくみ へいこう あさけう れんしゅう
走った生徒も、応援に回った生徒も、文化祭の取り組みと並行して、朝夕の練習を
つみかさねて だんじょ つねにじょうい たすき じょし あんかー ぎやくてん
積み重ねてきました。男女とも、常に上位で襷をつなぎ、女子については、アンカーの逆転
けんたいかいしゅつじょう きめました せんしゅ ひっし はしり こーる あと
で県大会出場を決めました。選手たちの必至な走り、ゴールの後
ほんとう すてき
の涙は本当に素敵でした。

けんたいかい 11がつ17にち(日) スポーツの杜 伊勢 周回コースにて
おこなわれます さんしちく だいひょう こころ たすき くすちゅう
行われます。三泗地区の代表として、心をつなぎ、襷をつなぎ楠中
ちから みせて おもいます
の力を見せてほしいと思います。



ぶんかさい せいしゅん とれ 文化祭「青春をつかみ取れ」

11がつ1にち(金)、文化祭が行われました。新人大会が
しゅうりょう 2しゅうかんあまり とりくみ きかん
終了してからわずか2週間余りの取り組み期間でし
たが、がっしょう すてーじはっぴょう すいそうがくぶ はっぴょう たいへん
合唱も、ステージ発表、吹奏楽部の発表も大変
みごと ほんとう かんどう ちゅうがくせい もつ
見事なものでした。本当に感動しました。中学生の持つ
えねるぎー さいのう かんしん くす
エネルギーや才能に、感心させられます。そこには、楠



中の良さがいっぱい詰まっていた。仲間と団結・協力する姿、仲間の良さを称える姿、そして、元気にみんなと楽しむ姿など、時には真剣に、時には楽しみ、そして常に仲間を大切にする。そんな姿を多くみられたことは本当にうれしかったです。合唱コンクールは、どの学年、どの学級も気持ちのこもった歌声を発表してくれました。コンクールですので、金賞が決まりましたが、入賞しなかった学級も素晴らしい歌声でした。結果は以下の通りです

【3年生】金賞 C組 【2年生】金賞 A組 【1年生】金賞 C組

3年生の英語スピーチも見事でしたし、吹奏楽部の演奏は迫力があり楽しく聴かせてもらいました。ダンスもすてきで、みんなで盛り上がりました。司会は、新しい生徒会役員のみなさんが、立派に進行してくれました。「青春をつかみ取れ」。生徒のみならず、教職員、保護者地域の方々も青春に帰ることができた一日ではなかったでしょうか。



英語スピーチ・英作文コンテスト

11月5日(火)に、四日市総合会館で、みだしのコンテストが開催されました。本校からは、3年生の新納茉波さんが出場し、“The Past, the Present, the Future”のタイトルでスピーチをしました。自分の考えを聴衆に、身振り手振りを交えながら、英語でしっかりと伝えることができました。また、『英作文コンテスト』には、3年生の福井美晴さんと、高田優空さんが出場し、その場で与えられたテーマについて、自分の考えを120分もの長時間をかけて、英作文に綴りました。

【スピーチコンテスト審査結果】 《努力賞》 新納茉波 おめでとうございます。



英作文コンテストの結果は、後日になります。